

[✉ bundesportale@poertner-consulting.de](mailto:bundesportale@poertner-consulting.de)

BundesUmweltPortal

Das Portal für Natur und Umwelt



40 Jahre Karl Sailer Gartenarchitektur und Naturpoolbau – Tips – Total Regional

PÖNDORF. Der Familienbetrieb Karl Sailer steht seit 1980 für anspruchsvolle Gartengestaltung und hat den Trend zum Naturpool mitbegründet und mitgestaltet. Die Jubiläumsfeier wird 2021 nachgeholt.

Seit genau 40 Jahren ist Karl Sailer ein Synonym für anspruchsvolle Gartengestaltung. Mit viel Engagement hat sich Gründer Karl Sailer sen. als „Gartenflüsterer“ einen Namen gemacht. 1982 hat er den ersten professionellen Schwimmteich gebaut und den Trend zum naturnahen Baden mitentwickelt. Seine

Großflächenfilteranlage sorgt für höchste Wasserqualität.

Seit 2013 führt Sohn Karl Sailer die Geschäfte, nachdem er 20 Jahre als Betriebsleiter tätig war. Er hat den Betrieb auf 50 Mitarbeiter ausgebaut und unbeschadet durch die aktuelle Krise geführt, einen Bauhof errichtet und im Jubiläumsjahr den Schaugarten barrierefrei umgestaltet. Mit Liebe zum Detail und einem eingespielten Team realisiert er Gartenträume und Parkanlagen für Hotels, Architekten und Privatkunden sowie Wasserparks oder Landesgartenschauen für Kommunen – und gewinnt damit regelmäßig Auszeichnungen der Fachverbände. „Der Trend zum Naturpool ist ungebrochen, denn biologisch-technische Anlagen für naturnahes Baden bieten gleichbleibend hohe Wasserqualität bei geringem Pflegeaufwand: Wer nachhaltig baut, setzt beim Baden auf kristallklares Wasser ohne Chemie“, freut sich der Jubilar auch im Corona-Jahr über volle Auftragsbücher und lädt Interessenten ein, Musteranlagen im neu gestalteten Schaugarten sowie Referenzprojekte bei ausgewählten Kunden zu besichtigen.

Erfindergeist, Qualität und Teamgeist sind die Basis des Erfolgs. Der Familienbetrieb achtet auf den sorgsam Umgang mit Boden, Wasser und Pflanzen. 1992 hat Karl Sailer sen. die Sailer Mühle in Pöndorf gekauft, einen 20.000 Quadratmeter großen Schaugarten angelegt und den Firmensitz liebevoll restauriert. Eine eigene Photovoltaikanlage sorgt für den Strom im Haus, für Fahrzeuge und Geräte des modernen Fuhrparks. Als Gründungsmitglied und langjähriger Vizepräsident des VÖSN (Verband österreichischer Schwimmteich und Naturpoolbau) und Gründungsmitglied des IOB (Internationale Organisation für naturnahe Badegewässer) wie auch in der Landesinnung der WKO OÖ hat sich Karl Sailer sen. stets aktiv für Qualitätsstandards im Schwimmteichbau, für die Gartenkultur und das Berufsbild der Gartengestalter eingesetzt und viel erreicht.

Sohn Karl führt diese Tradition fort und engagiert sich als Mitglied der ELCA (European Landscape Contractors Association) auf internationaler Ebene für Nachhaltigkeit. Weitere Erfolgskriterien sind laufende Investitionen in Forschung und Entwicklung, regelmäßige Kontrollen durch unabhängige Prüfer und engagierte Aus- und Weiterbildung. Der Lehrbetrieb ist seit 2015 mit dem Ineo ausgezeichnet.

Sicherheitsabfrage*:

OTTNANG. Für klimaschonende Maßnahmen bei der Sanierung der Volksschule Bruckmühl erhält Ott nang eine Förderung von rund 400.000 Euro vom Klima- und Energiefonds.

REGAU. Mit dem Slogan „Rundum Gesund“ im Sinne der Vier-Elemente (Feuer, Wasser, Erde und Luft) veranstaltet die Gesunde Gemeinde Regau am 24.

September, ab 14 Uhr einen Präventionstag. Er findet ...

TIMELKAM. Die einmonatige Pause der Bücherei im August wurde dazu genutzt, um das gesamte Mobilar sowie die Bücher und Spiele vom bisherigen Standort in Lerchenfeldstraße in die neu adaptierten ...

„Weil Schörfling besser bleiben soll“ – mit diesem Slogan wirbt das Team Gerhard Gründl – SPÖ Schörfling gemeinsam mit seinem Spitzenkandidaten Gerhard Gründl um ...

ST. GEORGEN. Rechtzeitig zum Schulbeginn konnten die Schüler der Dr.-Karl-Köttl-Schule ihre Schulfreunde in Tansania mit Büchern, Heften, Lehrbehelfen, aber auch Fußbällen und ...

WEYREGG. Die Caritas-Servicestelle pflegende Angehörige bietet anlässlich des Weltalzheimertages einen besonderen Ausflug: einen Waldspaziergang mit Förster Poidl Putz.

SEEWALCHEN. „Wir müssen die traurige Pflicht wahrnehmen, das Ableben des langjährigen Bezirksparteiobmanns der FPÖ Vöcklabruck und Abgeordneten zum Nationalrat Heinz Hackl bekannt zu geben“, so ...

VÖCKLABRUCK. Am vergangenen Wochenende wurde das neue Gemeindezentrum der evangelischen Pfarrgemeinde eröffnet.

[source](#)

 Bundesumweltportal  17. September 2021

THEMEN

◀ BfS weist auf radioaktiv belastete Pilze hin – Süddeutsche Zeitung

Start der Europäischen Mobilitätswoche – Super Tipp ▶



lexoffice
just smile

Meine
Buchhaltung
macht sich
von allein!

1 Monat
kostenlos
testen

Jetzt testen >